

[SIARAN PERS]

Rayakan Ulang Tahun Pertama, Kalventis Tanam 200 Bibit Mangrove & Luncurkan Akun Resmi Instagram dan YouTube

Jakarta, 7 Maret 2024 – Sejak diresmikan pada 1 Maret 2023, PT Kalventis Sinergi Farma yang merupakan anak usaha PT Kalbe Farma Tbk, melakukan transformasi di berbagai aspek untuk memastikan proses transisi berjalan lancar dan menjaga upaya keberlanjutan akses terhadap obat-obatan dan vaksin yang berkualitas demi menyehatkan masyarakat Indonesia.

Sebagai simbol rasa syukur atas perjalanan Kalventis selama setahun, Kalventis merayakan ulang tahun pertama dengan melakukan berbagai aktivitas. Di antaranya CSR penanaman 200 bibit mangrove di Mangrove Ecotourism Centre PIK pada Rabu (21/2) yang berkolaborasi dengan LEVA. Kegiatan ini diikuti perwakilan karyawan Kalventis untuk menjadi sukarelawan. Harapannya, Kalventis dapat turut berkontribusi melestarikan lingkungan dan membantu industri pangan olahan *mangrove* yang dikelola warga lokal.

Acara puncak diadakan pada Kamis (7/3) dan dihadiri Insan Kalventis di seluruh Indonesia. Di kesempatan yang sama, Kalventis meluncurkan akun media sosial resmi yaitu Instagram <https://www.instagram.com/kalventis/> dan YouTube <https://youtube.com/@kalventis>. Keberadaan Kalventis di media sosial diharapkan dapat memperkuat citra Kalventis sebagai mitra kesehatan yang terpercaya melalui konten-konten edukasi kesehatan dan kolaborasi dengan berbagai pihak. Inisiatif ini dirangkum dalam kampanye #SatuLangkahSehat.

Selain itu, Kalventis juga meluncurkan Kampanye Employee Value Proposition bertajuk #BanggaJadiKalventis yang menampilkan kisah para karyawan Kalventis. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan rasa bangga menjadi bagian dari Kalventis sekaligus menarik talenta terbaik untuk bergabung dengan Kalventis.

- Selesai -

Sekilas Kalventis

Sebagai mitra kesehatan yang terpercaya dan berdiri sejak tahun 1950, PT Kalventis Sinergi Farma ("Kalventis") berkomitmen menjaga keberlanjutan akses terhadap obat-obatan diabetes, gangguan jantung dan pembuluh darah, serta vaksin yang berkualitas. Didukung keandalan karyawan dan fasilitas manufaktur bersertifikat GMP (Good Manufacturing Practice) serta bersertifikat halal, Kalventis siap berkontribusi dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat di Indonesia agar semua orang dapat menjalani hidup yang optimal.

PT Kalventis Sinergi Farma adalah bagian dari PT Kalbe Farma Tbk. Sebelumnya, Kalventis bernama PT Aventis Pharma ("Sanofi Indonesia").

Informasi selengkapnya, silakan kunjungi <https://www.kalventis.co.id/>

Kontak Anda

Astrid Isnawati – Communications Head

Telepon: +62 813 2055 5078

Email: astrid.isnawati@kalventis.com